



Forum: Mises à jour de logiciels

Topic: Adwcleaner V3

Subject: Re: Adwcleaner V3

Publié par: Popeye23

Contribution le : 15/08/2013 11:49:03

La réponse d'Avira :

Please find a detailed report concerning each individual sample below:

Filename Result

AdwCleaner.exe RISK

The file 'AdwCleaner.exe' has been determined to be 'RISK'. Our analysts named the threat SPR/Autolt.Gen. The term "SPR" ("Security or Privacy Risk") denotes a program that might possibly be able to affect the security of your system, might trigger activities you might not want or might violate your privacy. This file is detected by a special detection routine from the engine module. Please note that Avira's proactive heuristic detection module AHeAD detected this threat up front without the latest VDF update as: %AHEAD_NAME%.

Le fichier 'AdwCleaner.exe' a été classé 'à risque'. Nos analystes ont nommé la menace 'SPR/Autolt.Gen. Le terme 'SPR' ('Risque pour la sécurité ou la vie privée') révèle un programme qui peut être capable d'affecter la sécurité de votre système, démarrer des choses que vous ne voulez pas ou pourrait porter atteinte à votre vie privée. Ce fichier est détecté par un sous programme spécial du module de recherche. SVP, notez que la détection heuristique pro-active d'Avira détectait cette menace avant la mise à jour de la base virale.

Donc cette version est à mettre à la poubelle et un post de Sylvie dans un autre fil concernant cette version le confirme.